

第48号 2009/4/29



ひまわりふあみりーかるた

written by Daisuke

豚インフルエンザが新インフルエンザとして認定され、メキシコを中心に世界中に広まりつつあります。幸い現時点では、日本には感染者はなくまた毒性も懸念されている鳥インフルエンザと違い弱そうです。しかしながら、メキシコでは既に150人を超える人たちが亡くなっています。心配です。

メキシコはヒッポにも馴染み深い所、最近ではイタリアの地震など、世界のニュースを聞くと、今までスティした家族や、知人など大丈夫かなと思う自分がいます。同時に全国のニュースでも同じメンバーの事を考える自分もいます。ヒッポに入って本当に世界が狭くなったと実感できます。

先日のスウェーデン人の受け入れも本当に楽しかったです。ほとんどの会話は英語がメインとなりましたが、本当によくしゃべる人だったので、短い期間でしたが、頭が外国にいる気分になっていました。いろんな印象があるのですが、一番印象に残った事をあげると・・・。車を降りる際に、大輔に話しかけている女性がいるみたいな事を言われました。何のことか分からずにいたのですが・・・。再度車に乗った時に「これこれ」と言されました。それはETC車載器から聞こえる「カードが残っています。」でした。(笑)確かに女性ではあるが・・・。機械でした。Orz また一番喜んだ食べ物が、餃子と回転寿司。回転寿司は食べる前から興奮していました。いつかはオーロラを見に行ってみたいですね。

行くと言えば・・・。そろそろ夏の交流に向けて準備をしようと思っています。リュウジと自分とハヤトッチは確定、もし秋や冬の交流ででも韓国に行こうと思っている人は一緒にどこかを歌いましょう。みんなでやると楽しいよ。

夏の交流に向けて一緒に準備をしよう！

以上

さんちゃん：090-4687-5277

大輔： 090-2121-0582

Tel&Fax： 076-262-0148

